

TRI
WINARNO



DIREKTUR JENDERAL MINERAL DAN BATUBARA

Dr. Ing. Tri Winarno, S.T., M.T.

TW, merupakan sapaan akrab untuk Tri Winarno dari sahabat dan rekan sejawatnya. Masuk di Kementerian ESDM pada tahun 2005 dan memulai karir struktural pertama di Direktorat Teknik dan Lingkungan Minerba sebagai Kepala Seksi Standarisasi Mineral di tahun 2009.

Tri Winarno pada 20 September 2024 diamanahkan sebagai Direktur Jenderal Mineral dan Batubara. Sebelumnya menjabat sebagai Direktur Pembinaan Pengusahaan Mineral pada bulan Februari 2024 setelah sebelumnya menjabat sebagai Direktur Pembinaan Program Minerba.

Lulusan sarjana Teknik Pertambangan Universitas Pembangunan Nasional Veteran Yogyakarta (1997) ini dikenal sebagai sosok yang humoris namun tegas. Tri menyelesaikan pendidikan magister Teknik Geologi di Universitas Gadjah Mada (2007), lalu menamatkan studi doktoral Pertambangan di Freiberg Technische Universität Bergakademie, Jerman (2016).

Tempat dan Tanggal Lahir:
Yogyakarta, 5 November 1972

RITA
SUSILAWATI



SEKRETARIS DIREKTORAT JENDERAL MINERAL DAN BATUBARA

Dr. Siti Sumilah Rita Susilawati, S.T., M.Sc.

Sosok yang akrab disapa “Teteh Rita”, memulai karir di Kementerian ESDM sebagai geologis pada Direktorat Sumber Daya Mineral di tahun 1995. Berkarir sepenuhnya di kota Bandung, di bulan Februari 2024 Rita akhirnya berpindah ke Jakarta untuk menjalankan amanah sebagai Sekretaris Ditjen Minerba.

Rita menamatkan pendidikan sarjana Geologi di Universitas Padjajaran, lalu melanjutkan pendidikan magister di University of New South Wales (Mineral in Coal), dan doktoral di University of Queensland (Biogenic Methane in Coal).

Teteh yang ramah senyum dan selalu ceria, menekankan pentingnya kebahagiaan dan kebersamaan dalam bekerja. Banyak kegiatan baru di Ditjen Minerba yang tentunya membuat pegawai merasa nyaman dan semakin semangat.

Tempat dan Tanggal Lahir:
Bandung, 13 April 1971

JULIAN AMBASSADUR



DIREKTUR PEMBINAAN PROGRAM MINERAL DAN BATUBARA

Dr. Julian Ambassador Shiddiq, S.T., M.T.

Julian Ambassador Shiddiq, atau biasa dikenal “Julian” bergabung di Kementerian ESDM di tahun 2002 setelah menamatkan pendidikan sarjana Geologi di Institut Teknologi Bandung pada tahun 2000.

Dikenal sosok yang rendah hati dan juga bersahabat, Julian diamanahkan sebagai Direktur Pembinaan Program Minerba setelah sebelumnya menjabat sebagai Kepala Balai Besar Pengujian Mineral dan Batubara tekMIRA.

Alumnus tulen Institut Teknologi Bandung ini menyelesaikan pendidikan magister Petroleum Engineering (2004) dan studi doktoral Geothermal Engineering (2014). Selain berkarir di Ditjen Minerba dan BBPMB tekMIRA, Julian juga pernah berkarir di BPSDM KESDM dan juga BPH Migas.

Tempat dan Tanggal Lahir:
Bandar Lampung, 3 Juli 1975

DIREKTUR PEMBINAAN PENGUSAHAAN MINERAL

-

-

Tempat dan Tanggal Lahir:

-

SURYA HERJUNA



DIREKTUR PEMBINAAN PENGUSAHAAN BATUBARA

Surya Herjuna, S.Hut., M.Si.

Surya Herjuna memulai perjalanan sebagai ASN di tahun 2005 dan sepenuhnya menjalani karir jabatan di Direktorat Pembinaan Pengusahaan Batubara. Sebelum diamanahkan menjadi Direktur Pembinaan Pengusahaan Batubara, Surya sebagai Analis Kebijakan Ahli Madya, ditugaskan sebagai Koordinator Bimbingan Usaha Batubara.

Selain itu, sebagai pegawai yang lahir dan besar di unit teknis batubara, Surya juga pernah menjabat sebagai Kepala Subdirektorat Hubungan Komersial Batubara (2016) dan Kepala Subdirektorat Pelayanan Usaha Batubara (2018).

Sosok yang murah senyum dan ke-bapak-an ini menamatkan pendidikan sarjana Manajemen Kehutanan di Universitas Gadjah Mada (2001). Surya melanjutkan pendidikan magister pada studi Ilmu Tanah di Institut Pertanian Bogor (2011).

Tempat dan Tanggal Lahir:
Surakarta, 29 September 1977

TOTOH ABDUL FATAH



DIREKTUR PENERIMAAN MINERAL DAN BATUBARA

Totoh Abdul Fatah, S.Si., M.A.P.

Totoh Abdul Fatah, sosok yang ramah, tenang, dan murah senyum ini masuk di Kementerian ESDM pada tahun 1996. Totoh mengawali karir jabatan struktural sebagai Kepala Bagian Evaluasi, Biro Perencanaan Kementerian ESDM di tahun 2007.

Pada tahun 2023, Totoh diamanahkan sebagai Direktur Penerimaan Mineral dan Batubara setelah sebelumnya menjabat sebagai Kepala Biro Umum Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional.

Totoh yang gemar menyapa pegawai Ditjen Minerba, menamatkan pendidikan sarjana Statistika di Universitas Padjajaran dan melanjutkan studi magister Manajemen Pembangunan Daerah di STIA Lembaga Administrasi Negara.

Tempat dan Tanggal Lahir:

Garut, 5 Januari 1969

HENDRA
GUNAWAN



DIREKTUR TEKNIK DAN LINGKUNGAN MINERAL DAN BATUBARA

Dr. Ir. Hendra Gunawan

Hendra Gunawan, sebelum diamanahkan menjadi Direktur Teknik dan Lingkungan Minerba, menjabat sebagai Kepala Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG) Badan Geologi. Hendra yang menjadi ASN di Kementerian ESDM sejak tahun 1994, berkarir sejak awal dari PVMBG.

Di PVMBG, Hendra memulai karir jabatan sebagai Kepala Subbidang Pengamatan dan Penyelidikan Gunungapi Wilayah Barat (2011). Hendra juga pernah menjabat sebagai Kepala Bidang Mitigasi Gunungapi (2019) dan Kepala Pusat Survei Geologi (2021).

Hendra yang mengatakan bahwa membaca dan belajar adalah hobinya, menamatkan pendidikan sarjana pada studi Teknik Geologi di Institut Teknologi Bandung (1992). Setelah itu Hendra menamatkan pendidikan magister Geofisika Terapan (2000) dan doktoral Geophysique Interne (2005) di Institute De Physique Du Globe Perancis.

Tempat dan Tanggal Lahir:
Garut, 15 April 1968

YOSE
RIZAL



KEPALA BALAI BESAR PENGUJIAN MINERAL DAN BATUBARA tekMIRA

Ir. Yose Rizal, M.Si.

Yose Rizal, sosok yang tenang dan teduh sebagai pimpinan. Yose masuk di Kementerian ESDM pada tahun 1994 dan mulai menjabat struktural di Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kementerian ESDM, PPSDM Aparatur.

Selepas dari BPSDM Kementerian ESDM, Yose ditempatkan di Inspektorat Jenderal Kementerian ESDM dan diamanahkan sebagai Inspektur IV pada tahun 2021. Yose datang dan bergabung di Ditjen Minerba pada bulan April 2022 sebagai Direktur Penerimaan Minerba. Lalu di tahun 2023, Yose menjabat sebagai Direktur Pembinaan Pengusahaan Mineral.

Hingga pada tahun 2024, Yose berpindah ke Bandung sebagai Kepala BBPMB tekMIRA. Bandung sendiri merupakan tempat Yose menamatkan sarjana Teknik Geologi di Institut Teknologi Bandung (1992). Studi Kebijakan Publik dipilih oleh Yose sebagai pendidikan magister di Universitas Gadjah Mada (2002)

Tempat dan Tanggal Lahir:
Yogyakarta, 24 November 1966